



INFORME DE COMISION

NOMBRE Francisco Martínez Leija FECHA 07/10/22
 AREA DE ADSCRIPCION Desarrollo comunitario y Asistencia Alimentaria

PERIODO DE COMISION 21 DE Sept. AL 23 DE Sept. DEL 22
 DEL 20

MUNICIPIO (S) ATENDIDOS (S) RAYON (LA VIEJA COMUNIDAD), PZO DEL SAUZ Y AGUABENA, Y CABECERA DE TAMASOPO, AQUISMON CABECERA, COMUNIDA DE TANCUIME, COMUNIDAD DE PETATILLO DE XILITLA Y CABECERA MUNICIPAL DE XILITLA..

ACTIVIDAD (S) REALIZADA (S)	LOCALIDAD
- Apoyo en traslado a personal de Sistema Nacional Dif Y Sistema Estatal Dif, a los municipios y comunidades a supervisar Referente a los programas Alimentarios 2022.	Rayón en Cabecera Mpal., La Vieja. Tamasopo, cabecera Mpal, Pozo del Sauz y Agua Buena, Aquisto cabecera mpal., Tancuime, Xilitla cabecera municipal, Y Petatillo.
-	
-	

ANOTACIONES:	LOCALIDAD
- SE realizaron actividades extraordinarias a la Comisión en días Sigüientes estando de conocimiento el Director del Área,	

OBSERVACIONES Y ANOTACIONES:
 Hago la anotación que las facturas Núm. A609, por \$ 209.99 del día 23/09/22 y Núm., A-204958 por \$210.00 del día 24/09/22 y 908149 por \$68.90 del día 24/09/22, se generaron después de la Comisión, debido a que se suscitó un incidente en la comisión debido a que las compañeras que se comisionaron para la Gira de Trabajo del SNDIF, se sintieron mal físicamente desde el inicio de la Comisión. Como antecedente informo lo siguiente:
 El día 22 de septiembre la compañera SNDIF que venía en la comisión de Desarrollo Comunitario, tuvo que ir al hospital a atenderse de las molestias que traía físicamente, hasta ese momento (Susy, Elvia y un Servidor), no la habíamos visto hasta el día siguiente que fue el día 23/09, una vez que pasamos por ellas al hotel fue cuando nos dimos cuenta que la



compañera se seguía sintiendo mal físicamente, por lo que se reportó a nuestro Director dando la indicación que se atendiera nuevamente en un hospital, por lo que se procedió a trasladarla al ISSSSTE para su valoración correspondiente, pero se nos informó por parte del hospital que tenía que quedarse hospitalizada para su valoración a lo que se nos indicó que teníamos que quedarnos al pendiente y no nos despegáramos del hospital hasta tener noticias de la compañera del SNDIF, hasta que nos dieron información en el hospital que se tenía que quedar la noche porque le iban a realizar estudios más a detalle, informando a nuestro Director al respecto, por lo que nos pidió que siguiéramos apoyando en lo que se necesitara ahí en el hospital. Ya alrededor de las 12 pm se nos indicó que no era necesario que estuviéramos haciendo guardia toda la noche, por lo que nos fuimos a dormir a las respectivas casas y llevando a la otra compañera del SNDIF al hotel, para que el día siguiente pasáramos por ella a las 10 am para ir al hospital y tener noticias de la otra compañera de SNDIF, estando ese día 24/09/22 todo el día haciendo guardia en el hospital del ISSSSTE, hasta las 6pm que fue la hora que nos reemplazó el compañero Luis Arturo. Hasta esa hora estuve Yo comisionado en el evento.

Por lo que todos estos acontecimientos generaron las dos comidas y las aguas fuera de la comisión y esperando sean aprobadas para dicha comisión considerando el hecho extraordinario.


Francisco Martínez Leija


DIRECTOR DE DESARROLLO
COMUNITARIO Y ASISTENCIA
ALIMENTARIA

